

Un mono en la casa

a pequeña Karyeri amaba mucho a su bisabuela, v la bisabuela también amaba mucho a Karyeri. Cuando su bisabuela enfermó, ambas pasaron mucho tiempo juntas en el dormitorio donde se alojaba la bisabuela, en la casa de la familia en Costa Rica. Luego, la bisabuela se puso muy, muy enferma y murió.

Karyeri se puso muy triste. Su papá y su mamá notaron la tristeza de Karyeri y le compraron un cachorrito de raza schnauzer, al que llamaron Tinky. Esperaban que el pequeño Tinky hiciera sonreír a su hija. Lamentablemente el cachorrito también murió. Después de eso, Karyeri estaba mucho más triste.

-Mamá, todo lo que amo se muere -diio. Mamá abrazó a la niña y lloraron juntas.

Unos días después, ocurrió algo aterrador. Karyeri estaba en la sala, cuando de repente vio a un mono, vestido con una camiseta roja y blanca. Ella se asustó mucho y corrió a la cocina, pero el mono apareció en la cocina. Entonces, Karyeri huyó a su dormitorio, pero el mono también estaba allí. En cada habitación de la casa adonde ella iba, el mono también se encontraba ahí.

Karyeri estaba muy asustada y se lo contó a su papá y a su mamá. Sin embargo, sus padres no veían al mono. No entendían lo que estaba pasando, así que pidieron ayuda a un pastor adventista del séptimo día.

El pastor habló con la niña y ella le contó de su profunda tristeza por haber perdido a su bisabuela y al perrito. Le explicó que el mono se aparecía en las distintas habitaciones de la casa. El pastor nunca había oído una historia semejante. Decidió orar. Se preguntaba si el mono estaría relacionado con la tristeza de Karveri.

Entonces, les dijo a sus padres que su única esperanza estaba en Dios:

-Pasen tiempo con Dios, oren y lean la Biblia, y él los ayudará -les dijo.

Papá y mamá decidieron dedicar más tiempo a Dios. La familia celebraba el culto familiar matutino, aunque no todos los días. A veces, papá y mamá estaban tan ocupados que se olvidaban de llamar a Karyeri a la sala para que leyera la Biblia y orara durante el culto matutino.

Algo tenía que cambiar, así que papá y mamá decidieron celebrar el culto familiar, no solo todas las mañanas, sino también todas las noches. De modo que, cada mañana antes de jugar con sus juguetes o desavunar. Karveri iba a la sala para el culto. Cada noche, antes de acostarse, volvía a reunirse con sus padres para el culto familiar.

A Karyeri le encantaba oír las historias de la Biblia. Cuando las escuchaba, su tristeza desaparecía y sonreía. Cuando escuchó que Jesús volvería a la Tierra y resucitaría a los muertos, ¡su cara resplandeció de alegría!

- -Mamá, quiero que Jesús venga pronto -le dijo.
 - -¿Por qué? -preguntó mamá.
- -Porque quiero ver a mi bisabuela -contestó-. Sé que Jesús la resucitará.

En todos los cultos matutinos y vespertinos, Karyeri oraba para que el mono aterrador desapareciera. Su papá y su mamá también oraban. A medida que oraban, el mono se hacía cada vez más pequeño. Entonces, llegó un día en que Karyeri ya no veía más al mono.

Hoy, Karyeri tiene diez años y lee la Biblia por sí misma en su devoción personal matutina. Luego se va a la sala a adorar con el resto de la familia. A ella le encanta leer sobre Jesús.

Así comenzó la iglesia en...

Las primeras iglesias adventistas de Costa Rica se formaron principalmente a lo largo de la costa caribeña, y muchas pequeñas iglesias crecieron cerca de las paradas de tren a lo largo de la vía férrea. quien la ama y la protege de todo aquello que la asusta. Karyeri dice: "Todas las mañanas, tengo mi propia devoción antes de empezar a hacer cualquier otra cosa".

Parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a abrir un centro de influencia que enseñará a los niños en situación de riesgo en Costa Rica sobre el Jesús que los ama y los protege. Gracias por planificar una ofrenda generosa para el 28 de septiembre.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico Yo iré de la Iglesia Adventista Mundial:

- Objetivo de crecimiento espiritual nº 5: "Discipular a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu".
- Objetivo de crecimiento espiritual nº 6: "Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes".

 Objetivo de crecimiento espiritual nº 7: "Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica".

Obtiene más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020. org/es/ [en español].